



Nota de prensa

Reunión en la sede del Ministerio de Industria y Turismo

Hereu ofrece colaboración a los empresarios catalanes de CECOT dentro de la estrategia de reindustrialización del Gobierno

- El ministro ha reconocido que la industria catalana está llamada a liderar proyectos vinculados a la modernización de procesos productivos, a la transición energética y a la constante innovación.
- El compromiso del Ejecutivo es seguir apoyando la competitividad de las pymes mediante la digitalización, formación y financiación accesible. El ministro es consciente de que las pymes y los autónomos son el núcleo del modelo productivo de la industria nacional y catalana.

09 de diciembre de 2025.- El ministro de Industria y Turismo, **Jordi Hereu**, ha tendido hoy la mano a los empresarios catalanes de la confederación empresarial multisectorial catalana CECOT para que colaboren en la estrategia de reindustrialización del Gobierno. Así se lo ha trasmítido al presidente de la organización, **Xavier Panés**, y a su secretario general, **Oriol Alba**, en una reunión celebrada esta tarde en la sede del Ministerio.

El ministro ha reconocido que la industria catalana está llamada a liderar proyectos vinculados a la modernización de procesos productivos, a la transición energética y a la constante innovación.

Además, el compromiso del Ejecutivo es seguir apoyando la competitividad de las pymes mediante la digitalización, formación y financiación accesible. El ministro es consciente de que las pymes y los autónomos son el núcleo del modelo productivo de gran parte de la industria nacional y catalana.

Así, Hereu ha ofrecido los diferentes medios de ayudas con los que cuenta el Ministerio, como los PERTE o el Fondo de Ayuda a la Inversión Industrial Productiva (FAIIP) para consolidar y ampliar la senda de inversión de la industria catalana.

Además, el ministro ha querido reconocer a CECOT como actor imprescindible para identificar necesidades reales de pymes y empresas industriales en el territorio.

“Queremos reforzar el diálogo para mejorar el impacto de nuestras políticas”, ha asegurado el ministro Hereu, que ha añadido que “nuestro objetivo es que el Vallès siga siendo un polo industrial de referencia, generador de empleo de calidad y capaz de atraer nuevas inversiones tecnológicas. Cataluña cuenta con todo el potencial para liderar esta nueva etapa industrial”.